

Algo a que hemos de poner fin



El pasado domingo, a la caída de la tarde, deambulábamos por nuestro barrio antiguo. Cuando la gente va y viene por la Rambla, o se mueve afanosa en los alrededores de los cines, nuestro barrio antiguo queda solitario y ofrece al viandante todo su delicado sabor.

El corredor que une aquel paseo a «les Voltes d'en Rosés» actúa de puerta del conjunto. Y, apenas dejado, la quietud y serenidad de la plaza recoleta son atracción a adentrarnos más y, más por lo que tantos forasteros visitan todos los años, deseosos de ver algo que sea distinto a lo de hoy; algo con personalidad propia y no calcada, que pueda hablarle de cómo fueron y vivieron, los hombres que ya no son.

Pero en el mismo corredor nos hiera lo que luego seguirá dañándonos a lo largo de todo el recorrido: los papeles, las basuras, los desperdicios echados a voley, las bolsas que contuvieron churros o patatas fritas, las cajetillas que fueron estuche de cigarrillos, las que lo fueron de cerillas...

¿No será posible arreglar de una vez para siempre, tal situación?

En otras ocasiones hemos apuntado a los dos aspectos del problema: al que hace referencia a una buena limpieza de nuestras calles y al que atañe a la desidia de los ciudadanos, a los que no se podría calificar de limpios, juzgando por lo que se ve.

¿No le tendría cuenta a nuestro Ayuntamiento, adquirir alguna de esas máquinas aspiradoras, que hemos visto en otras ciudades, para asegurar que no ha de quedar de la víspera, nada que pueda llevar a ensuciar de nuevo el pavimento?

Y luego, ¿no le sería posible también, exigir de todos los comercios (dejamos las excepciones que se incluyen en toda regla) que barrieran hacia dentro, en lugar de contribuir con su falta de cuidado, al mal aspecto general?

¿Y si probáramos hacer una campaña propagandística para crear el clima necesario para que quien ensuciara lo que es de todos, sintiera, cuando menos, la repulsa de los viandantes?

No sabemos qué cosa puede hacerse, para acabar con ese mal endémico de Gerona. Lo que no dudamos es que algo ha de ser, de manera que resulte definitiva.

Lo exige el decoro de la ciudad.

CIERZO

ANUNCIO OFICIAL

Alcaldía de Palafrugell

SUBASTA DE SOLAR

El B. O. del Estado n.º 243 del día 10 de Octubre actual publica un anuncio de subasta para la venta de un solar de 500 metros cuadrados, de cuatro fachadas, edificable en su totalidad a siete plantas, sito en el sector de la antigua Estación de esta población, con frente a la carretera que conduce a Palamós, Figueras y Gerona.

Tipo de subasta: 776.149'20 ptas.

Presentación de proposiciones: 13 horas día 5 de Noviembre próximo.

Palafrugell, Octubre de 1963. — EL ALCALDE Acctal., Firmado: RAMIRO MEDIR.

INDICADOR

Religiosas

SANTOS DE HOY
San Servando y San Germán.

SANTOS DE MAÑANA
San Antonio María Claret y San Bernardo Calvo.

CUARENTA HORAS
En la Catedral, de 17 a 20 horas.

FIESTA DE SAN ANTONIO MARIA CLARET

En la iglesia del Corazón de María de esta ciudad, se celebrarán misas a las 7, 7.30, 8.30 y 9, dándose a besar la reliquia del Santo, inmediatamente después de cada misa y se repartirá el Pan Bendito.

Por la tarde, a las 7.30, Rosario, Visita y conclusión de la Novena del Santo. A las 8, misa celebrada por el Ilustrísimo y Rdo. Dr. don José M. Taberner, Vicario Capitular, y patrocinada por la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorro y la Caja de Ahorros Provincial. El panegírico va a cargo del

Rdo. P. Manuel Esqué, C. M. F.

Farmacias de turno

FARMACIA RIBAS. — Plaza de las Castañas. 9.
FARMACIA CIURANA. — R. S. Antonio M. Claret. 16.

SEGURO OBLIGATORIO DE ENFERMEDAD

Servicio nocturno de urgencia: Avisar Calle Bernardas número 3. Teléfono 1424.

TELEFONOS PARA CASOS URGENTES

- Bomberos... 1456
- Casa de Socorro... 4537
- Redcia. Sanit. ... 4275 y 4276
- Guardia Civil de Tráfico 2478
- Guardia Civil ... 1615
- Policia... 1444
- Cruz Roja... 1542
- Policia Municipal ... 4526
- Parroquia S. Félix ... 2948
- J. Prov. Sanidad ... 1551
- Parroquia Mercadal... 2545
- Parroquia del Carmen... 3784
- Parroquia San José... 2748

Impón Ciegos: 239



GERONA



Cajetillas

Bañolas. - De arte. - Ferias

Siempre llueve sobre mojado. Que en este caso no significa nada malo. Pues nos referimos a que las fiestas llaman a las fiestas. O hay varias, o ninguna.

Hoy se celebrarán ya diversos actos en Bañolas, con motivo de las fiestas que organizan en honor a su Patrón San Martirián. Y finalizarán... el día que empiecen las de Gerona.

También en eso se dan la mano las dos ciudades hermanas. Y como si se tratara de una prueba de natación, también en esto nos aventajan o nos adelantán. Para quienes les gusta empalmar las fiestas, aquí tienen una gran oportunidad. Otros las miraremos de lejos, pues la proximidad de las de Gerona obligan a permanecer en la ciudad. O sea que con la casi coincidencia, perderemos algún asado de Fiesta Mayor.

Como en todas las organizaciones de la ciudad del Lago, las fiestas de Bañolas revisten especial esplendor. No sabemos si lo hemos leído, escuchado, soñado o simplemente pensado, pero es algo relativo a que las audiciones de sardanas de fiesta mayor, en la porticada plaza de Bañolas, dejan el más grato sabor. Porque no hay otro marco igual...

Bañolas, que es como la «pu-

billas» de nuestra provincia, es hermosa en verano por su Lago, ahora por su fiesta... y siempre...

DE ARTE

Una, mejor aún, otra novedad de las Ferias que se aproximan, y relacionada con el mundo de las artes. Tal como dijimos en su día, el anual Certamen que convoca la Excelentísima Diputación Provincial estrenará este año Salas propias para presentar las obras. Propias también lo eran las anteriores, pero adaptadas a unas circunstancias, mientras las actuales han sido concebidas y construidas para este fin. La novedad, consistirá en que el reparto de premios a los ganadores de cada especialidad se efectuará el día 4 de noviembre, dentro el ciclo ferial, y en la misma sala de exposiciones. O sea, en el mismo ambiente y ante las obras premiadas. Para el artista, será como el último adiós a su obra, ante el público que podrá asistir al acto. Que tendrá otro gran y destacado atractivo. Como colofón de esta manifestación artística, la Excma. Diputación, dando pruebas una vez más del cariño y apoyo que presta a la cultura en sus diversas manifestaciones, y con el deseo de hacer llegar hasta todos el conocimiento de esta inquietud, ha organizado para preceder al acto de entrega de premios, una conferencia que pronunciará el conocido crítico don Cesáreo González Aguilera, sobre el tema «Panorama del arte actual»...

FERIAS

Llegaron los franceses. O la representación francesa en nuestra Feria Comercial. Un gran camión era portador de la primera expedición. Y en la Dehesa, como jugando al escondite, fue salvando los obstáculos hasta llegar al puesto en que debe levantarse el «stand».

Los obstáculos no eran otra cosa que otros camiones, también en esa labor de descarga. Estos días, en la Dehesa, parece flotar electricidad.

Sólo una vez hemos visto montar grandes decorados para películas. Muchos lo habrán visto incluso en algún noticiario o películas que tratan... de cine.

Anuncios económicos

CAMIONES - AUTOMOVILES - TRACTORES
Montaner 83 C. Tel. 2532663 Barcelona
RADAR
COMPRAS - VENTAS
JOSE M. RIERA FORS
Jaime I. 44 - Tel. 2011 - GERONA

¡ATENCIÓN! Sus fotos reveladas en 24 horas. «AMUNT». Subida San Félix, 2. Obtenemos el máximo rendimiento de sus negativos.

VENDO Seat 1.400 B. Razón: Planchistería T.E.I.P.E.R. Joaquín Vayreda, 32 (Dehesa).

DESEO dos habitaciones derecho cocina o piso amueblado. Razón: Teléfono 3328.

Auxiliar administrativo

se precisa en:
S. CRUZ y CIA.

Plaza Marqués de Camps, 16
GERONA

SE NECESITA aprendiz peluquería, Avda. Generalísimo, 6, 1.º, GERONA.

VENDO Renault 44, tablier Deauphine en perfecto estado. Trato directo. Ciudadanos, 11, Teléfono 3212.

CATUSUS Automóviles de garantía, nuevos y usados. Cambios y facilidades. Diputación, 323, garage, BARCELONA.

LOCAL en Jaime I, alquilo. Escribir a LOS SITIOS, número 352.

MUCHACHO para Oficina de 16 a 18 años práctico en cálculo, falta en Lorenzana, 27.



Hace 50 años

23 DE OCTUBRE DE 1913

El tiempo se muestra inconstante y variable. Antea-noche se inició una ligera lluvia descargando chubascos a primera hora de la madrugada. Por la mañana se levantó el día nublado y tris-tión, lloviendo a intervalos, pero al mediodía se despejó el cielo y la tarde fué hermosa, aunque un frío viente-cillo hacía algo molesta la estancia en los paseos.

Dícese que a causa del incumplimiento de una de las cláusulas, ha quedado indefinidamente aplazada la inauguración en Olot del teléfono urbano, la cual debía tener lugar en las pasadas Ferias de San Lucas.

Ha quedado inaugurado el nuevo servicio de automóviles para el transporte de viajeros desde Palamós a Caldas de Malavella pasando por San Feliu de Guixols, que combinará con todos los trenes de billetes reducidos.

Se hacen activas gestiones para empezar en breve la construcción del ferrocarril de Blanes a Vilafruga, del cual viene hablándose hace tantísimo tiempo.

En San Feliu de Guixols ha sido detenido un joven que estaba reclamado por la Ayudantía de Marina de Masnou (Badalona) en virtud de hallarse procesado por delito de contrabando.

Eso parece la Dehesa. Van surgiendo paradas como podrían levantarse barracones para filmar una película de «tiros». Algunas más altas, pueden ser los «Saloons», casa del Sheriff u hotel donde se hospeda la bella que llega al pueblo.

Faltan tres días. Y en tres días debe hacerse mucho. Se trabaja con intensidad. Todos quieren ser los primeros. Quizás para descansar ya en espera del desfile del público.

Van llegando las paradas, a fuerte ritmo. La Dehesa ha sufrido una invasión, no por pacífica, menos ruidosa...

G.

REPRESENTANTE

IMPORTANTE FACTORIA DE MUEBLES METALICOS PARA OFICINA, PRECISA, COMO EXCLUSIVISTA EN ESTA REGION.

ESCRIBIR DANDO REFERENCIAS A:

CID, S.A. Núm. 709

Caspe, 12., 1.º

Barcelona